

学校だより

さくらっ子

四日市市立桜小学校

令和2年6月8日

第7号



校内での感染防止対策！気をつけて取り組んでいます！

6月2週目に入りました。さくらっ子は、落ち着いて授業や学校生活に取り組んでいます。暑くなってきたので熱中症にも気を配らなくてはなりません。各教室では空調設備を稼働しています。換気のため窓を開けますので、冷房の効きはやや物足りませんが助かっています。お家から水筒・帽子・タオルなどを持たせていただきますようお願いします。ここまでの本校の感染防止の取り組みを一部紹介します。



① 朝から窓を開放（換気）



② 密を避ける下駄箱の工夫



③ 換気をしながら空調設備使用



④ 前向きで席を離す



⑤ 間を空けて並ぶ



⑥ ろうかの足形マーク



⑦ しっかり手洗い



⑧ 低学年給食 教師が盛りつけ



⑨ 前を向いてだまって給食



⑩ 教師が子どもの牛乳パック洗い

見守っていただきます！～子ども安全・安心の店～

昇降口横の来賓玄関に、三重県警察が認定する「子ども安全・安心の店」ののぼり旗と腕章・ジャンパーが展示されています。

「子どもたちに見せてあげてください」と、四日市西警察署生活安全課の方からお借りしたものです。これらは、子どもを犯罪から守るために、通学路等における子どもの見守り活動を行っていただくお店等の前に設置され、そのの方が身につけるものです。桜地区にもたくさん協力していただくお店等があるそうです。

登下校中に、これらののぼり旗（黄か青）や腕章（ジャンパーは主に寒い時期）を身につけた方を見かけたら元気にごあいさつして、もしも困ったことがあったら助けてもらいましょう。

※ 現在活動中の認定事務所一覧を三重県警察ホームページで紹介しています。



温かい見守りの目・心～地域の方に関するエピソード～

【その1】 安心・安全に登校できるように!

「堤防沿いを下校している子を見た。危ないのではないか!」地域の方が学校まで教えに来てくださいました。職員が確かめに行くと、通学路ではなく、柵のない細い道を帰るさくらっ子を見つけました。さっそく次の日に、全学級で「保護者の皆さんが一番安全な道として決めてくださった通学路を守りましょう」と指導しました。

また、登校時に気分が悪くなった子を見つけて、学校まで連絡していただき、職員がかけつけるまで寄り添ってくださった地域の方もみえました。

地域の方は、皆さんが安全に登下校するよう見守ってくださっています。



【その2】 アベノマスク と 四日市市社会福祉協議会から手作りマスク

「私の家では使わないので、子どもたちのために使ってください!」地域の方からアベノマスクを譲っていただきました。皆さんのことを気にかけてくださる地域の方のお気持ち、ありがたいですね。

また、四日市市社会福祉協議会からは、手作りマスクをたくさんいただきました。本当にありがとうございます。これらのマスクは、困っている子がいたら大切に使用させていただきます。



今後の主な行事予定～状況によって変更する場合があります!～

コロナ対応のため、残念ながら1学期のほとんどの行事が中止・縮小となっています。今後も市の判断で実施の有無が決定される行事(★印)もあり、先の見通しが立たない状況ではありますが、現時点での主な予定を示します。変更があれば、学校・学年日よりやすぐメール等でお知らせします。

7月30日(木) 1学期給食終了	12月 3日(木) 就学時健診
7月31日(金) 1学期終業式	12月 4日(金) 3年・6年社会見学★
8月 3日(月) 個別懇談会(～4日)午後	12月10日(木) 4年社会見学★
8月24日(月) 2学期始業式	12月21日(月) 個別懇談会(～22日)
8月25日(火) 2学期給食開始	12月24日(木) 2学期給食終了
9月 7日(月) 全校奉仕作業	12月25日(金) 2学期終業式
10月 2日(金) 運動会★【予備5日】(※)	1月 8日(金) 3学期始業式
10月14日(水) 6年修学旅行(～15日)★	1月12日(火) 3学期給食開始
10月28日(水) 5年自然教室(～29日)★	2月20日(土) 授業参観(6送会リハーサル)
11月 2日(月) 遠足★	2月25日(木) 6年生を送る会
11月 9日(月) フリー参観(～10日)午前中	3月19日(金) 卒業式
11月12日(木) 5年社会見学★	3月23日(火) 3学期給食終了
11月25日(水) 持久走記録会	3月25日(木) 修了式

(※) 今年度の運動会について

平日開催(給食あり)を予定しています。3密を避けるよう、種目や内容の工夫をしたり、保護者の皆様の見学(時間、場所等)を制限させていただいたりします。

詳細は後日お伝えします。ご理解、ご協力をお願いします。



図書飾りつけボランティアの皆さんによる図書室前の壁面かざり。いつも癒されます!



英語指導助手のニール先生の問いに答える6年生。好きなスポーツや色など楽しく答えていました。



トイレのスリッパに目が行きます。これは1年生男子トイレ。きれいに並んでいると気持ちがいい!

校内巡回は、楽しい発見がいっぱいです

